

# 1stペンギン



令和6年9月11日  
江戸川区立松江第五中学校  
第1学年 学年通信  
NO. 19



## クラス学級会 ~オリジナルの係を考えよう!!~

9月9日(月)の学活の時間に、各クラスで「学級会」を開きました。これまでのクラスの様子を振り返って、これからよりよく、さらに楽しく学校生活を送るために、みんなでオリジナルの「新しい係」を考えました。

机をコの字型にして、みんなで意見を出し合いました。それぞれのクラスごとに、ユニークな係が提案されました。みんなの学校生活への熱い思いが伝わってきました。学級委員も、司会の仕事でクラスを引っ張っていました。



机の位置をコの字型にして、みんなでクラスに必要な「新しい係」を考えました!

## <道徳地区公開講座>

9月6日(金)の学校公開期間中に「道徳地区公開講座」がありました。道徳の授業で、「いじめをなくすために大切なことは何か」というテーマで話し合いをしました。教科書に掲載された物語を読んで、被害者の気持ちを想像したり、自分なりにできることを考えたりしました。みんな真剣に、そして、活発に意見を出し合っていました。学んだことを生かして、みんなが、より楽しい学校生活を送っていきけるようにしていきましょう。



みんな真剣に考えていました!!



たくさんの方が手を挙げて、意見を言っていました!!

## <今後も「熱中症対策」を徹底していこう!!>



夏休みの間も連日のように猛暑が続き、部活動の練習が屋外から屋内に変更になるなどしました。9月に入って涼しい時も出てきましたが、まだまだ暑い日があります。今後も、熱中症対策をしっかりとおこなっていきましょう。

十分に睡眠を取り、朝ごはんをしっかりと食べましょう。容量の多い水筒などを持ってきて、水分補給をこまめにしてください。

また、体調が悪くなったら、すぐに先生に申し出てくださいね。できる熱中症対策を徹底していきましょう。